

サマーセミナーを通して学んだこと

経営学部2年 出牛望美

韓南大学でのサマーセミナーを通して、語学の授業の他に、韓国の伝統的な韓紙工芸やビビンバ作り、歴史や文化についても奥深く学ぶことができ、今後の自分のためになる貴重な3週間を過ごすことができました。慣れない環境の中でしたが、バディーの方々がたくさん動いてくださり、助けてくださったおかげで安心して過ごすことができました。

実際に韓国で生活してみると、日本と異なる点が多く、慣れるまで時間がかかりました。例えば、コンビニの商品が1プラス1や2プラス1など、日本では見たことのない売り方で、驚きました。そして、日本よりタクシーの値段が安く、地下鉄よりもタクシーを利用する方が多かったです。また、実際に現地の方と会話をしてみると、思っていた以上にコミュニケーションをとることが難しく、苦戦しました。上手くいかないこともありましたが、韓国の伝統的な文化も沢山学ぶこともでき、とても貴重な経験を沢山することができました。



このサマーセミナーの中で、楽しみにしていた韓服を着ることができました。想像以上に軽く、着心地が良かったです。韓国の伝統的な韓服を着ることができてとても嬉しかったです。

そして、テコンドーの歴史を知ることができ、実際にパフォーマンスを見ることもできました。テコンドーを生で見ることは初めてでしたが、迫力がすごく圧倒されました。

また、戦争記念館にも足を運びました。実際に使われた旗や資料、武器などが展示されており、朝鮮戦争についてのお話もお聞きしました。今まで知らなかった朝鮮戦争の裏側を知ることができました。日本にいたら知らなかった韓国の歴史を肌で感じる事ができ、とても貴重な経験でした。

海外に出て様々なことに挑戦をすることで、多様な価値観に触れることができました。私はサマーセミナーを経験し、改めて新しい挑戦に挑むことは、可能性を最大限に広げることができる大きなチャンスだと感じました。ぜひ、少しでも興味がある人や自分を変えたい人、成長したい人は勇気を出して挑戦してみてください。挑戦することで自分の可能性が広がり、新しい世界が見られると思います。

今回のサマーセミナーで得たことを自信に繋げていきたいです。そして、韓国語を上達させ、たくさんの人と関わって視野を広げていきたいと、強く感じました。韓国語に縛られる事なく、様々な語学を極め、自分の可能性をもっと広げていきたいと思います。

